

Presse-Information

Stand: 21.06.2022

Hyundai zeigt Konzeptskizze des IONIQ 6

- Skizze des IONIQ 6 Designkonzepts mit der aerodynamisch geformten, schlanken Silhouette als Vorschau auf die neue EV-Ära
- Das einzigartige und zeitlose Design des IONIQ 6 wird noch in diesem Monat vollständig enthüllt

Die Hyundai Motor Company enthüllte heute die Designskizze des mit Spannung erwarteten IONIQ 6, des zweiten Modells der Hyundai-Elektrofahrzeugreihe IONIQ.

Die Konzeptskizze zeigt die einzigartige und schnittige Silhouette des IONIQ 6. Inspiriert vom Konzept Prophecy, stellt Hyundai den IONIQ 6 als elektrifiziertes, stromlinienförmiges Fahrzeug mit klaren, sauberen Linien und einer konsequent aerodynamischen Form vor. Die in der Skizze erkennbare Typologie des schlanken Designs spiegelt das Engagement der Designer wider, sowohl die ästhetischen als auch die funktionalen Bedürfnisse der Kunden im Zeitalter der Elektromobilität zu erfüllen.

Der IONIQ 6 nutzt die Vorteile der E-GMP Architektur (Electric Global Modular Platform) der Hyundai Motor Group, mit einem längeren Radstand und einem entsprechend angepassten Innenraum.

In den kommenden Tagen werden weitere Bilder mit Konzeptskizzen des IONIQ 6 auf den offiziellen Social Media-Kanälen von Hyundai und auf der Website des IONIQ 6 veröffentlicht (<https://ioniq6.hyundai.com>). Kurz darauf - noch im Laufe dieses Monats - folgt die vollständige Enthüllung des Aussen- und Innen-Designs.

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Blattner Nicholas
Public Relations Manager
Hyundai Suisse

T +41 44 816 43 45
T +41 79 412 13 11
nicholas.blattner@astara.com

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch